

## **Fortschreibung des Integrierten Stadtentwicklungskonzeptes Porz-Mitte**

### **Ergänzende Stellungnahme zu der geänderten Beschlussempfehlung der Bezirksvertretung Porz vom 09.06.2022 (AN/1224/2022 der SPD)**

#### Beschluss über den Änderungsantrag AN/1224/2022:

Der Beschlusstext der Verwaltung ist am Ende des ersten Absatzes zu Ziffer 1 wie folgt zu ergänzen:

- Gemäß der einstimmigen Empfehlung des Beirates Porz-Mitte und den zahlreichen Wünschen der Bürgerschaft ist bei der Gestaltung der Parkanlage Glashüttenstraße (Ziffer 6.1 der Anlage 1) eine öffentliche Toilettenanlage mit zu planen und mit zu errichten.
- Die Brücke über die Hauptstraße (siehe Ziffer 6.4 der Anlage 1) ist gemäß der bereits bestehenden Beschlüsse der Bezirksvertretung Porz nicht nur anders zu gestalten, sondern soweit zu verbreitern, dass eine gerade Linienführung vom Haus 1 bis zum Rhein ermöglicht wird.

#### Stellungnahme der Verwaltung:

Mit der Vorlage 0953/2022 wird ein Gesamtpaket von Maßnahmen beschlossen, welches Voraussetzung für die Beantragung von Städtebaufördermitteln ist.

Die im Antrag AN/1224/2022 aufgeführten Hinweise beziehen sich auf die im Integrierten Stadtentwicklungskonzept Porz-Mitte (ISEK) aufgeführten Einzelmaßnahmen und sind daher aus Sicht der Verwaltung in die jeweiligen Planungsprozesse einzubringen. Hier haben jeweils die Fachämter die Federführung und nehmen Wünsche im Rahmen der Planungsbeteiligungsverfahren auf. Die Planungsbeschlüsse zu den Einzelmaßnahmen werden von der Verwaltung im Folgeprozess in Form von Bedarfsfeststellungsbeschlüssen bei den zuständigen Gremien eingeholt.

Eine Aufnahme von konkreten Hinweisen zu Planungen einzelner Maßnahmen in den Grundsatzbeschlusstext des ISEKs ist aus Sicht der Verwaltung deshalb nicht sinnvoll.

Die Verwaltung schlägt vor, die Hinweise aus dem Antrag AN/1224/2022 an die zuständigen federführenden Fachämter der betreffenden Einzelprojekte zu richten und den Beschlusstext der Vorlage 0953/2022 nicht zu ändern.

Ergänzend wird mitgeteilt, dass die Bezirksvertretung Porz in der gleichen Sitzung am 09.06.2022 die Errichtung eines neuen Toilettenmodells in fußläufiger Nähe zur Parkanlage Glashüttenstraße beschlossen hat (Vorlagen-Nr. 1631/2022).